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Question écrite n° 74479

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement sur les
problèmes de retraitement des déchets mazoutés de l'Erika. L'entreprise Brézillon, chargée de ce retraitement,
n'a jusqu'alors procédé qu'au traitement de 7 % de la masse totale. De plus, des problèmes de sécurité graves
ont été décelés sur le site de retraitement. Il lui demande donc comment il entend accélérer ce processus tout
en assurant la sécurité de la zone classée Seveso.
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